

Santiago, 21 de Abril de 1983.-

Obispado Iquique:
Reverendo Padre
Angel Fernández
Presente.

De nuestra consideración:

Somos las esposas, madres y hermanos de los 34 relegados en Pisagua y queremos hacerle llegar nuestro agradecimiento más sincero a Ud., y por su intermedio a todas las personas que han hecho posible el bienestar de nuestros familiares, para quienes guardaremos nuestro más sincero reconocimiento.

Les saludamos con cariño,



AGRUPACION DE FAMILIARES DE RELEGADOS
EN PISAGUA.-